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Art.Nr: 11620*

* anwendbar für alle Größen und Farbvarianten
dieses Produkts / applicable to all sizes and color
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applicable à toutes les tailles et variantes de
couleurs de ce produit

übereinstimmt mit den Bestimmungen der
Verordnung (EU) 2016/425 und mit der Norm EN
17092-3:2020 - Motorradfahrerschutzkleidung -
Teil 3: Kleidungsstücke der Klasse AA -
Anforderungen und identisch ist mit der PSA, die
Gegenstand der folgenden EG-
Baumusterprüfbescheinigung Nr. ist:
681244702/OE

is in conformity with the provisions of Regulation
(EU) 2016/425 and with standard EN 17092-
3:2020 - Protective garments for motorcycle riders
- Part 3: Class AA garments - Requirements and is
identical to the PPE covered by the following EC
type-examination certificate No: 681244702/OE

est conforme aux dispositions du règlement (UE)
2016/425 et à la norme EN 17092-3:2020 -
Vêtements de protection pour motocyclistes -
Partie 3: Vêtements de classe AA - Exigences et
est identique à l'EPI faisant l'objet de l'attestation
d'examen CE de type no suivante: 681244702/OE
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Gebrauchsanweisung / Motorradjacken und -hosen (PSA) für nicht-professionelle
Motorradfahrer

Die vorliegende Motorradbekleidung entspricht den wesentlichen Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen der PSA-Verordnung (EU)
2016/425, Kategorie II/mittleres Risiko. Die Konformität mit den Anforderungen dieser Verordnung wurde im Rahmen einer EU-
Baumusterprüfung durch eine akkreditierte notifizierte Stelle bestätigt. Die Liste der benannten Stellen ist im Anhang zu finden. Die
Konformitätserklärung, in der die benannten Stellen aufgeführt sind, die die EU-Baumusterprüfung für diese PSA durchgeführt haben, kann
online unter https://s.buese.com/ConformityDeclaration eingesehen werden.

Die folgende Kennzeichnung ist auf allen Jacken, Hosen und Anzügen angebracht

1 Piktogramm für den Verwendungszweck: Motorradfahren

2 Angabe der Schutzklasse

3 Nummer + Jahr der technischen Norm

4
CE-Zeichen: Das Produkt erfüllt die wesentlichen Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen der Verordnung (EU) 2016/425 (Anhang
II)

5 Piktogramm, das zum Lesen der Gebrauchsanweisung auffordert

6 Größenangabe

7 Artikelbezeichnung und Artikelnummer

8 Bestellnummer

9 Name, Anschrift + Website des Herstellers

10 Produktionsdatum + entsprechendes Piktogramm

Die Leistung der PSA wurde gemäß der europäischen Normenreihe EN 17092:2020 (Teile 1-6) geprüft, die verschiedene Schutzklassen
unterscheidet:

AAA (Teil 2): bestmöglicher Schutz vor Aufprall und Abrieb, stellen möglicherweise einschränkende Ergonomie-, Gewichts- und
Wärmebelastungen bei einigen Fahraktivitäten dar. Gängige Beispiele: 1-teilige oder 2-teilige Anzüge.

AA (Teil 3): Schutz vor Aufprall und Abrieb gegen die Risiken der unterschiedlichsten Fahraktivitäten, kann geringere ergonomische und
gewichtsbezogene Nachteile aufweisen gegenüber der Klasse AAA, möglicherweise geringere Akzeptanz bei bestimmten Fahraktivitäten.
Gängige Beispiele: Kleidungsstücke, die allein oder über anderer Kleidung getragen werden können.

A (Teil 4): bietet Mindestmaß an notwendigem Schutz vor Aufprall und Abrieb. Bei diesen Kleidungsstücken wird davon ausgegangen, dass
sie die geringsten Ergonomie- und Gewichtsbelastungen darstellen. Gängige Beispiele: Kleidungsstücke, die allein oder über anderer
Kleidung in warmen Umgebungen getragen werden können.

B (Teil 5): gleichwertiger Abriebschutz wie bei Kleidungsstücken der Klasse A, jedoch ohne Aufprallschutz. Um einen vollständigen
Mindestschutz zu bieten, sollten Jacken der Klasse B zumindest mit zertifizierten Schulter- und Ellbogen-Protektoren und Hosen mit
zertifizierten Knie-Protektoren getragen werden. Gängige Beispiele: modulare Kleidungsstücke, die mit anderen Kleidungsstücken mit
Aufprallschutz kombiniert werden können.

C (Teil 6): Spezielle Kleidungsstücke ohne Hülle, die einen oder mehrere Protektoren am Körper fixieren, entweder als Unter- oder
Oberbekleidung. Bietet Aufprallschutz für die Bereiche, die von dem/den Protektor(en) abgedeckt werden, aber keinen vollständigen
Mindestschutz vor Abrieb- und evtl. Aufprall. Gängige Beispiele: Kleidungsstücke mit Aufprallschutz ("body-armors").

DE

EN

FR

BG

CS

DA

EL

ES

ET

FI

GA

HR

HU

IT

LT

LV

MT

NL

PL

PT

RO

SK

SL

SV

 Heino Büse MX Import GmbH - Vennstraße 14 - DE-52159 Roetgen - +49 (0) 2471-1269 0 - info@buese.com - www.buese.com  2 / 169

https://s.buese.com/ConformityDeclaration


Die verschiedenen Schutzklassen wurden festgelegt, um den unterschiedlichen Fahraktivitäten, Fahrumgebungen und damit Risiken
Rechnung zu tragen. Motorradfahrer sollten Schutzkleidung wählen, die zu ihrem Fahrstil und dem damit verbundenen Risiko passt.

Die Leistungsanforderungen basieren auf spezifischen Anforderungen für die "Risikokategorie-Zonen" (siehe Anhang I) des Kleidungsstücks,
die je nach Wahrscheinlichkeit, dass der Bereich bei einem Unfall mechanisch belastet wird, in 3 Zonen eingeteilt sind.

Die hier beschriebene Schutzkleidung ist für die Verwendung beim Fahren eines Motorrads auf der Straße vorgesehen. Sie soll dem
Motorradfahrer im Falle eines Sturzes oder Unfalls einen gewissen Schutz bieten, den Aufprall abmildern und Abschürfungen verhindern oder
verringern, ohne den Motorradfahrer bei der Bedienung des Motorrads wesentlich einzuschränken.

Die Kleidung bietet bei einem Unfall oder Sturz keinen unbegrenzten Schutz. Das Motorradfahren ist eine gefährliche Tätigkeit, und die
Verwendung dieser Schutzausrüstung kann keinen vollständigen Schutz vor Verletzungen gewährleisten. Das Tragen der Schutzkleidung
sollte auch nicht als Herausforderung für eine erhöhte Risikobereitschaft dienen. Verwenden Sie Ihre Motorradkleidung nicht für andere
Zwecke und benutzen Sie sie immer in Kombination mit anderer Schutzausrüstung (Helm, Stiefel, Handschuhe, ergänzende Schutzkleidung
wie Jacke/Hose), die gemäß den entsprechenden Normen geprüft wurde. Unsachgemäße Handhabung kann die Schutzwirkung erheblich
beeinträchtigen!

Vergewissern Sie sich vor der Benutzung dieses Kleidungsstücks, dass es sich in gutem Zustand befindet. Bei sichtbaren Schäden ist sie zu
ersetzen. Es dürfen keine Änderungen oder Reparaturen vorgenommen werden!

Diese Motorradbekleidung muss mit zertifizierten Protektoren gemäß den Spezifikationen ihrer Leistungsklasse ausgestattet sein (siehe
Anhang II). Die spezifischen Informationen über die Arten von Protektoren, die in Ihrer Bekleidung enthalten sind und nachgerüstet werden
können, finden Sie auf dem Aufkleber am Ende dieser Broschüre.

Waschen oder reinigen Sie das Kleidungsstück gemäß dem Pflegeetikett, das in das Kleidungsstück eingenäht ist. Entfernen Sie die
Protektoren vor dem Waschen. Verwenden Sie spezielle Pflegemittel zur Behandlung von Leder und Membranen. Verwenden Sie niemals
Lösungsmittel oder andere aggressive Substanzen zur Reinigung. Lagern Sie das Kleidungsstück bei Nichtgebrauch an einem gut belüfteten
und trockenen Ort. Nach dem Gebrauch lüften Sie das Kleidungsstück und lassen Sie es bei Raumtemperatur trocknen. Verwenden Sie
keinen Trockner oder andere Heizgeräte. Setzen Sie die Schutzkleidung nicht dem direkten Sonnenlicht aus. Regress- oder
Reparaturansprüche, bei denen ein unsachgemäßer Gebrauch oder eine unsachgemäße Behandlung festgestellt wurde, werden nicht
anerkannt. Verwenden Sie den Schutzanzug nicht, wenn die mitgelieferten Protektoren entfernt wurden.

Das Kleidungsstück sollte bequem, eng anliegend, aber nicht zu eng sein. Die Tabelle mit den Körpermaßen (Anhang III) kann Ihnen helfen,
die richtige Kleidergröße zu finden. In der normalen Fahrposition sollte die Kleidung nicht stören, und die Bedienelemente sollten leicht
zugänglich sein. Jacke und Hose, Jacke und Handschuhe, Hose und Schuhe sollten sich ausreichend überlappen. Reißverschlüsse, Knöpfe und
Klettverschlüsse sollten sorgfältig geschlossen werden. Die Weite der Kleidung kann durch vorhandene Verstellmöglichkeiten angepasst
werden. Die vorhandenen Protektoren müssen eng über die zu schützenden Körperteile passen. Gegebenenfalls sollten die Protektoren in der
Höhe angepasst werden.

Die Lebensdauer des Produkts hängt von der Art und Dauer der Nutzung, der Pflege und der Materialalterung ab. Entsorgen Sie das
Kleidungsstück am Ende seiner Nutzungsdauer entsprechend den örtlichen Entsorgungsvorschriften.
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Sicherheitshinweise für Bekleidungsprodukte gemäß Verordnung EU 2023/988
(GPSR) über die allgemeine Produktsicherheit

Einsatzzweck dieses Produkts

Das oben genannte Produkt wurde speziell für die verantwortungsvolle und sachgemäße Nutzung durch Motorradfahrer entwickelt.

Allgemeine Sicherheitshinweise

Bitte lesen Sie vor der ersten Nutzung die Produktinformationen aus Verpackung, Booklet, Katalog und oder Website.
Pflegehinweise am Produkt sind unbedingt zu beachten, um die Funktionen zu erhalten.
Jede vorgenommene Modifikation kann zu Sicherheitsmängeln führen und die ursprünglich angestrebte Schutzwirkung außer Kraft
setzen oder reduzieren.
Jedwede Form einer Beschädigung kann die ursprüngliche Funktion oder angestrebte Schutzwirkung reduzieren oder außer Kraft
setzen.
Dieses Produkt kann seine angestrebte Schutzwirkung oder Funktion nur bei verantwortungsvoller und sachgerechter Anwendung
sicherstellen.

dass während der Nutzung alle Reißverschlüsse und Verschlüsse, die nicht einer ausgewiesenen Belüftungsfunktion
unterliegen, geschlossen sein müssen.
falls es sich bei diesem Produkt nicht um eine Universalgröße handelt, ist darauf zu achten, dass die gewählte Größe mit den
Körpermaßen gemäß unseren Maßtabellen korrespondiert und Protektoren sich passgenau an den ausgewiesenen Stellen
befinden.
das Produkt darf nicht mit heißen Motor- und Auspuffteilen in Berührung kommen.

Haftungsausschluss

Die Sicherheitshinweise und Empfehlungen dienen ausschließlich der allgemeinen Informationen zur Unterstützung einer sachgemäßen
Nutzung des Produkts.

Ungeachtet einer sorgfältigen Erstellung kann keine Gewähr für die Vollständigkeit, Richtigkeit oder Aktualität der Informationen
übernommen werden. Änderungen technischer Spezifikationen oder gesetzlicher Vorgaben können jederzeit erfolgen.

Der Hersteller haftet nicht für Schäden oder bedingte Folgeschäden, die durch unsachgemäßen Gebrauch, Missachtung von Hinweisen,
Modifikationen oder unzureichender Pflege entstehen.

Mit der Nutzung des Produkts erklären Sie sich einverstanden, Hinweise und Empfehlungen zu beachten und im Zweifelsfall vor Gebrauch auf
fachliche Informationen zurückzugreifen.
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Anhang 1

Anhang 2

Anhang 3

EN 17092-1:2020

Zoneneinteilung gemäß...

1

hohes Risiko

2

mittleres Risiko

3

geringes Risiko

EN 1621-1 /-2 /-3

Protektoren gemäß…

M

vorgeschrieben

O

optional

-

nein

P

mindestens 1 Protektor

AAA AA A B C

M M M - P

M M M - P

O O O - P

O O O - P

M M M - P

M M O - P

1 Brustumfang

2 Taillenumfang

3 Gesäßumfang

4 Schrittlänge

5 Ärmellänge

6 Körperhöhe
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Größenübersetzung Herren

Multisize UK US France

S 34 34 42

S 36 36 44

M 38 38 46

M  40 40 48

L  42 42 50

L 44 44 52

XL 46 46 54

XL 48 48 56

XXL 50 50 58

XXL 52 52 60

3XL 54 54 62

3XL 56 56 64

4XL 58 58 66

4XL 60 60 68

5XL 62 62 70

5XL 64 64 72

6XL 66 66 74

Herren Normal-Größen

Größe Multisize BÜSE Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Ärmellänge Schrittlänge

44 2XS 168-170 85-88 75-78 87-91 62,5  80,5

46 XS 170-172 89-92 79-82 91-94 63  81

48 S 172-174 93-96 83-86 95-98 63,5  81,5

50 M 174-176 97-100 87-90 99-102 64  82

52 L 176-178 101-104 91-95 102-105 64,5  82,5

54 XL 178-180 105-108 96-100 105-108 65  83

56 2XL 180-182 109-112 101-105 108-111 65,5  83,5

58 3XL 182-184 113-116 106-110 111-114 66  84

60 4XL 184-186 117-120 111-115 114-117 66,5  84,5

62 5XL 186-188 121-124 116-120 117-120 67  85

64 6XL 188-190 125-128 121-125 120-123 67,5  85,5

66 7XL 186-188 129-132 126-129 123-126 68  85

68 8XL 188-190 133-136 130-133 126-129 68,5  86

70 9XL 190-192 137-140 134-137 129-132 69  87

72 10XL 192-194 141-144 138-141 132-136 69,5  88

74 11XL 194-196 145-148 142-145 136-139 70  89

76 12XL 196+ 149-152 146-149 139-142 70,5  90

Herren Lang-Größen

Größe Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Ärmellänge Schrittlänge

98  182-184 97-100 85-88 98-101 67 85

102  184-186 101-104 89-92 101-104 67,5 85,5

106  186-188 105-108 93-96 104-107 68 86

110  188-190 109-112 97-100 107-110 68,5 86,5

114  190-192 113-116 101-105 110-113 69 87

118  192-194 117-120 106-110 113-116 69,5 87,5

122  194-196 121-124 111-115 116-119 70 88
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Herren Kurz-Größen

Größe Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Ärmellänge Schrittlänge

24  166-168 93-96 85-88 96-99 58,5 78,5

25  168-170 97-100 89-92 100-103 59 79

26  170-172 101-104 93-97 103-106 59,5 79,5

27  172-174 105-108 98-102 106-109 60 80

28  174-176 109-112 103-107 109-112 60,5 80,5

29  176-178 113-116 108-112 112-115 61 81

30  178-180 117-120 113-117 115-118 61,5 81,5

31  180-182 121-124 118-122 118-121 62 82

32  182-184 125-128 123-127 121-124 62,5 82,5

33  184-186 129-132 128-132 124-127 63 83

34  186-188 133-136 133-137 127-130 63,5 83,5

35  188-190 137-140 138-142 130-133 64 84

Größenübersetzung Damen

Multisize UK US France Italy

XXS 8 6 36 38

XS 10 8 38 40

S 12 10 40 42

M 14 12 42 44

M  16 14 44 46

L  18 16 46 48

L 20 18 48 50

XL 22 20 50 52

XL 24 22 52 54

XXL 26 24 54 56

XXL 28 26 56 58

3XL 30 28 58 60

4XL 32 30 60 62

Damen Normal-Größen

Größe Multisize Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Schrittlänge Ärmellänge

34 XS 166-168 77-80 63-66 87-90 78 59,5

36 S 168-170 81-84 66-69 90-94 78,5 59,75

38 M 170-172 85-88 70-73 94-97 79 60

40 M 172-174 89-92 74-77 97-100 79,5 60,25

42 L 174-176 93-96 78-81 100-103 80 60,5

44 L 176-178 97-100 82-85 103-106 80,5 60,75

46 XL 178-180 101-104 86-89 106-109 81 61

48 XL 180-182 105-110 90-95 109-114 81,5 61,25

50 2XL 182-184 111-116 96-102 114-119 82 61,5

52 2XL 184-186 117-122 103-109 119-124 82,5 61,75

54 3XL 186-188 123-128 110-116 124-130 83 62

56 3XL 186-188 129-134 117-123 130-136 83,5 62,25

58 4XL 188-190 135-140 124-130 136-142 84 62,5
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Damen Kurz-Größen

Größe Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Schrittlänge Ärmellänge

18  162-164 81-84 66-69 91-94 75 57,75

19  164-166 85-88 70-73 94-97 75,5 58

20  166-168 89-92 74-77 97-100 76 58,25

21  168-170 93-96 78-81 100-103 76,5 58,5

22  170-172 97-100 82-85 103-106 77 58,75

23  172-174 101-104 86-89 106-109 77,5 59

24  174-176 105-110 90-95 110-114 78 59,25

25  176-178 111-116 96-102 115-119 78,5 59,5

Damen Lang-Größen

Größe Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Schrittlänge Ärmellänge

72  174-176 81-84 66-69 91-94 83 61,75

76  176-178 85-88 70-73 94-97 83,5 62

80  178-180 89-92 74-77 97-100 84 62,25

84  180-182 93-96 78-81 100-103 84,5 62,5

Kindergrößen Bekleidung

Größe Multisize Körperhöhe Brustumfang Taillenumfang Gesäßumfang Ärmellänge Schrittlänge

110-116 K-XXXS 110-116 58-63 55-58 60-63 37-40 50

122-128 K-XXS 122-128 63-68 59-62 64-68 43-44 58

134-140 K-XS 134-140 69-74 63-67 69-75 46-49 65

146-152 K-S 146-152 75-79 68-73 75-81 50-54 72

158-164 K-M 158-164 80-85 74-79 82-88 55-59 78

170-176 K-L 170-176 86-92 80-85 89-95 60-63 84
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Instructions for use / Motorcycle jackets and trousers (PPE) for non-professional
motorcyclists

This motorcycle clothing complies with the essential health and safety requirements of the PPE Regulation (EU) 2016/425, Category
II/medium risk. Conformity with the requirements of this regulation has been confirmed by an accredited notified body within the framework
of an EU type examination. The list of notified bodies can be found in the appendix. The declaration of conformity, which lists the notified
bodies that have carried out the EU type examination for this PPE, can be viewed online at https://s.buese.com/ConformityDeclaration.

The following marking is affixed to all jackets, trousers and suits

1 Pictogram for the intended use: Motorcycling

2 Indication of the protection class

3 Number + year of the technical standard

4 CE mark: The product complies with the essential health and Safety requirements of Regulation (EU) 2016/425 (Annex II)

5 Pictogram encouraging the reader to read the instructions for use

6 Size indication

7 Article name and article number

8 Order number

9 Name, address + website of the manufacturer

10 Production date + corresponding pictogram

The performance of the PPE has been tested according to the European standard EN 17092:2020 (parts 1-6), which distinguishes different
classes of protection:

AAA (part 2): best possible protection against impact and abrasion, may present limiting ergonomic, weight and thermal loads for some
driving activities. Common examples: 1-piece or 2-piece suits.

AA (part 3): protection against impact and abrasion against the risks of a wide range of driving activities, may have fewer ergonomic and
weight-related disadvantages than class AAA, may be less acceptable for certain driving activities. Common examples: garments that can be
worn alone or over other clothing.

A (part 4): offers the minimum necessary protection against impact and abrasion. These garments are considered to present the lowest
ergonomic and weight loads. Common examples: garments that can be worn alone or over other clothing in warm environments.

B (Part 5): equivalent abrasion protection to Class A garments, but without impact protection. To provide full minimum protection, Class B
jackets should be worn with at least certified shoulder and elbow protectors and trousers with certified knee protectors. Common examples:
modular garments that can be combined with other garments with impact protection.

C (Part 6): special garments without a shell that fix one or more protectors to the body, either as an undergarment or outer garment.
Provides impact protection for the areas covered by the protector(s), but does not provide full minimum protection against abrasion and
possibly impact. Common examples: garments with impact protection ("body-armors").
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The different protection classes have been established to take into account the different riding activities, riding environments and therefore
risks. Motorcyclists should choose protective clothing that suits their riding style and the associated risk.

The performance requirements are based on specific requirements for the "Risk Category Zones" (see Annex I) of the garment, which are
divided into 3 zones depending on the likelihood of the area being subjected to mechanical stress in an accident.

The protective clothing described here is intended for use when riding a motorcycle on the road. It is intended to provide a certain level of
protection to the motorcyclist in the event of a fall or accident, to mitigate the impact and to prevent or reduce abrasions without
significantly restricting the motorcyclist's ability to operate the motorcycle.

The clothing does not offer unlimited protection in the event of an accident or fall. Motorcycling is a dangerous activity and the use of this
protective equipment cannot guarantee complete protection against injury. Nor should wearing the protective clothing be used as a
challenge to take increased risks. Do not use your motorcycle clothing for other purposes and always use it in combination with other
protective equipment (helmet, boots, gloves, additional protective clothing such as jacket/trousers) that has been tested in accordance with
the relevant standards. Improper handling can significantly reduce the protective effect!

Before using this garment, make sure it is in good condition. If there is visible damage, replace it. No modifications or repairs may be made!

This motorcycle clothing must be equipped with certified protectors in accordance with the specifications of its performance class (see
Appendix II). The specific information about the types of protectors included in your garment and which can be retrofitted can be found on
the sticker at the end of this brochure.

Wash or dry clean the garment according to the care label sewn into the garment. Remove the protectors before washing. Use specific care
products to treat leather and membranes. Never use solvents or other aggressive substances for cleaning. When not in use, store the
garment in a well-ventilated and dry place. After use, air the garment and let it dry at room temperature. Do not use a dryer or other heating
devices. Do not expose the protective clothing to direct sunlight. Claims for recourse or repair where improper use or treatment is found will
not be accepted. Do not use the protective suit if the protectors provided have been removed.

The garment should be comfortable, close-fitting but not too tight. The body measurement table (Appendix III) can help you find the right
garment size. In the normal riding position, clothing should not be in the way and controls should be easily accessible. Jacket and trousers,
jacket and gloves, trousers and shoes should overlap sufficiently. Zippers, buttons and Velcro fasteners should be closed carefully. The width
of the clothing can be adjusted using existing adjustment options. The existing protectors must fit tightly over the body parts to be protected.
If necessary, the height of the protectors should be adjusted.

The service life of the product depends on the type and duration of use, care and material aging. At the end of its service life, dispose of the
garment in accordance with local disposal regulations.
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Safety instructions for clothing products in accordance with Regulation EU
2023/988 (GPSR) on general product safety

Intended use of this product

The above-mentioned product was specially developed for responsible and proper use by motorcyclists.

General safety instructions

Please read the product information on the packaging, booklet, catalog and/or website before using it for the first time.
Care instructions on the product must be observed in order to maintain its functions.
Any modification made can lead to safety defects and invalidate or reduce the originally intended protective effect.
Any form of damage can reduce or invalidate the original function or intended protective effect.
This product can only ensure its intended protective effect or function if used responsibly and properly.

that all zippers and fasteners that are not subject to a designated ventilation function must be closed during use.
if this product is not a universal size, ensure that the selected size corresponds to the body measurements according to our
size tables and that protectors fit precisely in the designated places.
the product must not come into contact with hot engine or exhaust parts.

Disclaimer

The safety instructions and recommendations are intended solely as general information to support the proper use of the product.

Despite careful preparation, no guarantee can be given for the completeness, accuracy or timeliness of the information. Changes to technical
specifications or legal requirements can occur at any time.

The manufacturer is not liable for damages or consequential damages caused by improper use, disregard of instructions, modifications or
inadequate care.

By using the product, you agree to follow instructions and recommendations and, in case of doubt, to consult specialist information before
use.
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Appendix 1

Appendix 2

Appendix 3

EN 17092-1:2020

Zone classification according to...

1

high risk

2

medium risk

3

low risk

EN 1621-1 /-2 /-3

Protectors according to...

M

mandatory

O

optional

-

no

P

at least 1 protector

AAA AA A B C

M M M - P

M M M - P

O O O - P

O O O - P

M M M - P

M M O - P

1 Chest circumference

2 Waist circumference

3 Back circumference

4 Inseam

5 Sleeve length

6 Height
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Size translation men

Multisize UK US France

S 34 34 42

S 36 36 44

M 38 38 46

M  40 40 48

L  42 42 50

L 44 44 52

XL 46 46 54

XL 48 48 56

XXL 50 50 58

XXL 52 52 60

3XL 54 54 62

3XL 56 56 64

4XL 58 58 66

4XL 60 60 68

5XL 62 62 70

5XL 64 64 72

6XL 66 66 74

Men's normal sizes

Size Multisize BÜSE Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Sleeve length Inseam

44 2XS 168-170 85-88 75-78 87-91 62,5  80,5

46 XS 170-172 89-92 79-82 91-94 63  81

48 S 172-174 93-96 83-86 95-98 63,5  81,5

50 M 174-176 97-100 87-90 99-102 64  82

52 L 176-178 101-104 91-95 102-105 64,5  82,5

54 XL 178-180 105-108 96-100 105-108 65  83

56 2XL 180-182 109-112 101-105 108-111 65,5  83,5

58 3XL 182-184 113-116 106-110 111-114 66  84

60 4XL 184-186 117-120 111-115 114-117 66,5  84,5

62 5XL 186-188 121-124 116-120 117-120 67  85

64 6XL 188-190 125-128 121-125 120-123 67,5  85,5

66 7XL 186-188 129-132 126-129 123-126 68  85

68 8XL 188-190 133-136 130-133 126-129 68,5  86

70 9XL 190-192 137-140 134-137 129-132 69  87

72 10XL 192-194 141-144 138-141 132-136 69,5  88

74 11XL 194-196 145-148 142-145 136-139 70  89

76 12XL 196+ 149-152 146-149 139-142 70,5  90

Men's long sizes

Size Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Sleeve length Inseam

98  182-184 97-100 85-88 98-101 67 85

102  184-186 101-104 89-92 101-104 67,5 85,5

106  186-188 105-108 93-96 104-107 68 86

110  188-190 109-112 97-100 107-110 68,5 86,5

114  190-192 113-116 101-105 110-113 69 87

118  192-194 117-120 106-110 113-116 69,5 87,5

122  194-196 121-124 111-115 116-119 70 88
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Men's short sizes

Size Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Sleeve length Inseam

24  166-168 93-96 85-88 96-99 58,5 78,5

25  168-170 97-100 89-92 100-103 59 79

26  170-172 101-104 93-97 103-106 59,5 79,5

27  172-174 105-108 98-102 106-109 60 80

28  174-176 109-112 103-107 109-112 60,5 80,5

29  176-178 113-116 108-112 112-115 61 81

30  178-180 117-120 113-117 115-118 61,5 81,5

31  180-182 121-124 118-122 118-121 62 82

32  182-184 125-128 123-127 121-124 62,5 82,5

33  184-186 129-132 128-132 124-127 63 83

34  186-188 133-136 133-137 127-130 63,5 83,5

35  188-190 137-140 138-142 130-133 64 84

Size translation women

Multisize UK US France Italy

XXS 8 6 36 38

XS 10 8 38 40

S 12 10 40 42

M 14 12 42 44

M  16 14 44 46

L  18 16 46 48

L 20 18 48 50

XL 22 20 50 52

XL 24 22 52 54

XXL 26 24 54 56

XXL 28 26 56 58

3XL 30 28 58 60

4XL 32 30 60 62

Women's normal sizes

Size Multisize Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Inseam Sleeve length

34 XS 166-168 77-80 63-66 87-90 78 59,5

36 S 168-170 81-84 66-69 90-94 78,5 59,75

38 M 170-172 85-88 70-73 94-97 79 60

40 M 172-174 89-92 74-77 97-100 79,5 60,25

42 L 174-176 93-96 78-81 100-103 80 60,5

44 L 176-178 97-100 82-85 103-106 80,5 60,75

46 XL 178-180 101-104 86-89 106-109 81 61

48 XL 180-182 105-110 90-95 109-114 81,5 61,25

50 2XL 182-184 111-116 96-102 114-119 82 61,5

52 2XL 184-186 117-122 103-109 119-124 82,5 61,75

54 3XL 186-188 123-128 110-116 124-130 83 62

56 3XL 186-188 129-134 117-123 130-136 83,5 62,25

58 4XL 188-190 135-140 124-130 136-142 84 62,5
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Women's short sizes

Size Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Inseam Sleeve length

18  162-164 81-84 66-69 91-94 75 57,75

19  164-166 85-88 70-73 94-97 75,5 58

20  166-168 89-92 74-77 97-100 76 58,25

21  168-170 93-96 78-81 100-103 76,5 58,5

22  170-172 97-100 82-85 103-106 77 58,75

23  172-174 101-104 86-89 106-109 77,5 59

24  174-176 105-110 90-95 110-114 78 59,25

25  176-178 111-116 96-102 115-119 78,5 59,5

Women's long sizes

Size Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Inseam Sleeve length

72  174-176 81-84 66-69 91-94 83 61,75

76  176-178 85-88 70-73 94-97 83,5 62

80  178-180 89-92 74-77 97-100 84 62,25

84  180-182 93-96 78-81 100-103 84,5 62,5

Children's sizes Clothing

Size Multisize Height Chest circumference Waist circumference Back circumference Sleeve length Inseam

110-116 K-XXXS 110-116 58-63 55-58 60-63 37-40 50

122-128 K-XXS 122-128 63-68 59-62 64-68 43-44 58

134-140 K-XS 134-140 69-74 63-67 69-75 46-49 65

146-152 K-S 146-152 75-79 68-73 75-81 50-54 72

158-164 K-M 158-164 80-85 74-79 82-88 55-59 78

170-176 K-L 170-176 86-92 80-85 89-95 60-63 84
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Mode d'emploi / Vestes et pantalons moto (EPI) pour motards non professionnels

Ces vêtements de moto sont conformes aux exigences essentielles de santé et de sécurité du règlement EPI (UE) 2016/425, catégorie
II/risque moyen. La conformité aux exigences de ce règlement a été confirmée dans le cadre d'un examen UE de type par un organisme
notifié accrédité. La liste des organismes notifiés figure en annexe. La déclaration de conformité, qui répertorie les organismes notifiés qui
ont effectué l'examen UE de type pour cet EPI, est disponible en ligne à l'adresse https://s.buese .com/ConformityDeclaration peut être
consulté.

Le marquage suivant est apposé sur toutes les vestes, pantalons et costumes

1 Pictogramme prévu à cet effet : moto

2 Indication de la classe de protection

3 Numéro + année de la norme technique

4 Marquage CE : Le produit répond aux exigences essentielles de santé et de sécurité du règlement (UE) 2016/425 (Annexe II)

5 Pictogramme invitant à lire la notice d'utilisation

6 Informations sur la taille

7 Nom et numéro de l'article

8 Numéro de commande

9 Nom, adresse + site internet du fabricant

10 Date de production + pictogramme correspondant

Les performances de l'EPI ont été testées conformément à la série de normes européennes EN 17092:2020 (parties 1 à 6), qui distingue
différentes classes de protection :

AAA (Partie 2) : meilleure protection possible contre les chocs et l'abrasion, limitant potentiellement l'ergonomie, le poids et les charges
thermiques dans certaines activités de conduite Exemples courants : 1 pièce ou 2 pièces. Combinaisons.

AA (Partie 3) : Protection contre les chocs et l'abrasion contre les risques d'un large éventail d'activités de conduite, peut présenter moins
d'inconvénients ergonomiques et liés au poids par rapport à la classe. AAA, peut avoir une acceptation plus faible de certaines activités de
conduite. Exemples courants : Vêtements qui peuvent être portés seuls ou par-dessus d'autres vêtements.

A (Partie 4) : Fournit une protection minimale nécessaire contre les chocs et l'abrasion. Ces vêtements sont censés présenter le plus faible
impact ergonomique et de poids. Exemples courants : Vêtements qui peuvent être portés seuls ou par-dessus d'autres vêtements dans des
environnements chauds.

B (Partie 5) : protection contre l'abrasion équivalente aux vêtements de classe A, mais sans protection contre les chocs. Pour fournir une
protection minimale complète, les vestes de classe B doivent au moins être portées avec des protections certifiées aux épaules et aux
coudes et des pantalons avec des protections certifiées aux genoux. Exemples courants : vêtements modulaires pouvant être combinés avec
d'autres vêtements avec protection contre les chocs.

C (Partie 6) : Vêtements spéciaux sans housse qui fixent une ou plusieurs protections au corps , soit comme sous-vêtements, soit comme
vêtements d'extérieur. Fournit une protection contre les chocs pour les zones couvertes par le(s) protecteur(s), mais n'offre pas une
protection minimale complète contre l'abrasion et les impacts possibles. Exemples courants : vêtements avec protection contre les chocs («
gilets pare-balles »).
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